

Trompetenschule für Kinder

Klappentext

Bernhard Schumacher legt mit seiner Trompetenschule für Kinder eine liebevoll konzipierte und sehr phantasievolle Schule vor, die durch erfrischend neue pädagogische Ansätze besticht.

Beispielsweise wird – ganz den kindlichen Gegebenheiten entsprechend – zunächst eher die tiefe Lage gefestigt, dafür aber auch von Anfang an ganz spielerisch und unverkrampft mit Vorzeichen und Chromatik gearbeitet.

Sämtliche Stücke und Übungen sind mit originellen Texten versehen, was vor allem die Vermittlung von Phrasierung und Rhythmik stark erleichtert. Einen besonderen Schatz stellt die außergewöhnliche Begleit-CD dar! Alle Übungen werden durch eine ungemein einfallsreiche und stilistisch vielseitige Begleitung unterstützt. Auch die ersten Stücke, die mit nur einem Ton auskommen müssen, werden beschwingt und sehr musikalisch begleitet, was die Motivation der Schüler außerordentlich steigert. Außerdem ist die CD ausschließlich mit echten Instrumenten eingespielt worden. Auf den Einsatz von Synthesizern wurde vollkommen verzichtet! So wird auch das junge Ohr schon ganz beiläufig im differenzierten Hören geschult.

Das ganze Werk ist wohl durchdacht und geht aus jahrelanger Praxis hervor. Man bekommt als Schüler wie Lehrer sofort Lust auf das erste gemeinsame Musizieren!

Micha Olbrich (Studienrat, Bläserklassenleiter, Instrumentallehrer für Blechbläser, Schulbuchautor)